

Kepala Rutan Balikpapan Ikuti Penguatan Tugas dan Fungsi oleh Kepala Kanwil Kumham Kalimantan Timur

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.INDONESIASATU.ID

Sep 30, 2023 - 13:38



Samarinda - Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Kemenkumham Kalimantan Timur yang baru untuk memulai kinerja, hari ini Sabtu, 30 September 2023, Dr. Gun Gun Gunawan memberikan arahan dan penguatan kepada Pejabat Struktural dan Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) di jajaran Kanwil Kementerian Hukum dan HAM [Kaltim](https://www.kaltim.go.id).

Kegiatan yang digelar di Aula Kanwil Kemenkumham Kalimantan Timur ini turut dihadiri oleh Kepala Divisi Administrasi, Idris, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Heri Azhari, Kepala Divisi Keimigrasian, Said Noviansyah, jajaran Pejabat Administrator dan Pengawas, serta Kepala UPT di lingkungan kerja Kanwil Kemenkumham Kalimantan Timur

Acara diawali dengan penyampaian arahan oleh Kakanwil Kemenkumham Kalimantan Timur, Dr. Gun Gun Gunawan. Secara umum, Kakanwil berharap seluruh jajaran untuk meningkatkan dan menguatkan kembali capaian kinerja dan layanan yang telah diberikan pada lingkungan kerja Kemenkumham Kalimantan Timur. Beliau juga mengingatkan agar jajaran mampu mengakselerasi segala pelaksanaan kinerja, sehingga jajaran diharapkan mampu beradaptasi dengan budaya kerja Kemenkumham yang telah terimplementasikan pada level Pimpinan Pusat.

Atas nama Pimpinan Tinggi Pratama Kanwil Kemenkumham Kalimantan Timur yang baru dilantik, Dr. Gun Gun Gunawan berharap dukungan dan kolaborasi baik dari seluruh jajaran Kanwil Kemenkumham Kalimantan Timur. Kegiatan dilanjutkan dengan penyampaian arahan teknis oleh Kepala Divisi Administrasi, Idris, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Heri Azhari, dan Kepala Divisi Keimigrasian, Said Noviansyah.

Diakhir penyampaian arahan, Dr. Gun Gun Gunawan kembali meminta komitmen seluruh jajaran untuk bersinergi, mampu berkolaborasi dengan pihak eksternal dan internal secara baik, dan dikemas dengan pelaksanaan kinerja Kehumasan yang optimal. (Humas Kanwil Kemenkumham Kaltim)